
Siracusa.  L'accusa  della
Princiotta:  "Sistema
politico-affaristico"
Stralci  di  registrazioni  audio  già  in  possesso  della
magistratura si abbattono come un nuovo tsunami su palazzo
Vermexio.  A  leggerli  è  Simona  Princiotta  che  torna  così
all’attacco di quello che definisce il sistema Siracusa con al
suo fianco il deputato Pippo Zappulla. Oltre un decennio di
vita politica locale su cui si allungherebbero ombre di mala
gestione  e  accuse  di  tangenti,  favori,  spartizioni  ed
elargizioni.  “Basta  Comune  bancomat  per  potenti  e  amici.
Nessuno  può  comprarmi,  non  mi  accordo  sulla  testa  della
gente”, dice la Princiotta prima di lanciare i suoi strali.
“Dove e come sono stati distribuiti 700 mila euro in 48 ore?
Perché Corte di Conti invia pagine e pagine di rilievi? Perché
il  Comune  di  Siracusa  ha  dimenticato  di  riscuotere  certi
crediti?”, si domanda.
Poi  la  lettura  di  alcuni  pezzi  di  registrazioni  da  cui
emergerebbe, un sistema politico affaristico che nell’ultimo
decennio  –  spiega  la  grande  accusatrice  –  si  sarebbe
perpetrato sempre identico. E dove non solo politici ma anche
funzionari e dirigenti comunali avrebbero avuto parte attiva,
secondo  quanto  afferma  la  Princiotta.  Che  non  risparmia
bordate agli assessori Scrofani e Scorpo prima di comunicare
di  avere  “inoltrato  una  richiesta  di  sequestro  somme  per
equivalente, una misura cautelativa, per 6 milioni di euro”.
Sua  volontà  anche  chiedere  “un  controllo  di  coerenza
patrimoniale fino al primo grado di parentela ai funzionari
citati nelle registrazioni”.
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Siracusa.  Rivivi  i  momenti
salienti  della  Giornata  del
Rifugiato  Inda  con  Caccamo,
Analfino, Ovadia e Incudine
Giovanni Caccamo, Lello Analfino, Moni Ovadia, Mario Incudine:
sono solo alcuni dei nomi che hanno arricchito lo spettacolo
che la Fondazione Inda ha voluto cucire attorno alla Giornata
del Rifugiato. Una sorta di produzione “extra” per il teatro
greco  di  Siracusa  al  raggiungimento  dei  dieci  anni  delle
celebrazioni
Rivedi alcuni dei momenti più suggestivi con il servizio di
SiracusaOggi.it e l’intervista a Moni Ovadia.

Caso  Siracusa,  il  Pd  e
l'azzeramento:  l'intervento
del  segretario  regionale
Raciti
Il segretario regionale del Pd, Fausto Raciti, è intervenuto
questa  mattina  al  telefono  su  FM  Italia  durante  la
trasmissione Doppio Espresso. Mentre il partito si lacera tra
indagini, sospetti e accuse, Raciti prova a ricucire tra le
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varie  correnti.  “Ma  non  possiamo  fare  finta  che  non  stia
succedendo niente a palazzo Vermexio”. E parla del sindaco
Garozzo, della direzione provinciale del primo luglio e –
ovviamente – della richiesta di azzeramento.

Siracusa.  Palazzo  Vermexio,
indagini  e  veleni:  la
versione  di  Garozzo.  Video
integrale
Di seguito il video della conferenza stampa tenuta questa
mattina dal sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo. Con tutti
gli assessori accanto – il solo Scrofani è arrivato in ritardo
– il primo cittadino ha difeso l’istituzione che rappresenta
dopo le inchieste che si sono abbattute su palazzo Vermexio,
il Comune più indagato o più controllato d’Italia, secondo i
punti di vista.

Siracusa.  Rifiuti,  tutto  da
rifare:  la  Tekra  torna  in
gara, l'affidamento slitta
La rivoluzione nel servizio di igiene urbana non decolla.
Quanto tutto sembrava procedere verso la stipula del contratto
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e  l’avvio  degli  attesi  cambiamenti  tra  differenziata  e
sparizione dei cassonetti lungo le strade, arriva la doccia
fredda.
Tutto da rifare, o quasi. Si riparte con le procedure di gara
negli uffici dell’Urega. Il Consiglio di Stato ha infatti
riammesso la Tekra, una delle tre concorrenti che però era
stata esclusa dalla gara.
Il rischio, adesso, è che Siracusa potrebbe “festeggiare” i
due  anni  dal  bando  (dicembre  2014)  senza  che  vi  sia  un
aggiudicatario. Per Igm si profila l’ennesima proroga.

Siracusa.  Feste  Archimedee,
tornano i giorni del talento
e della creatività
Tutto pronto per una nuova esplosione di talento e creatività.
Tornano le giornate delle Feste Archimedee, ideate da Carlo
Gilistro e dirette da Edda Cancelliere con la regia di Alfredo
Lo Faro.
Dal 26 giugno al 3 luglio arte, scienza e cultura daranno il
loro contributo per lo sviluppo e la valorizzazione del genio
giovanile.
A partire dalla cerimonia inaugurale del 26 giugno, con oltre
cento artisti che sfileranno in piazza Duomo per la suggestiva
accensione della fiaccola delle Feste Archimedee
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Siracusa. Solstizio d'estate,
le immagini del benvenuto al
primo  sole  della  bella
stagione
Un  video  racconta  la  singolare  iniziativa  della  Consulta
Civica  di  Siracusa  che  all’alba  di  ieri  ha  celebrato  il
Solstizio d’estate con un insolito benvenuto al sole. Dalla
spiaggetta  del  Maniace,  proprio  ai  piedi  della  fortezza
federiciana, salutato il primo sole estivo sorto su Siracusa.
Tutti vestiti in bianco per quello che il presidente della
Consulta, Damiano De Simone, ha definito “una sorta di rito
propiziatorio fatto da gente comune che ama la propria città e
spera  di  riscattare  la  sua  immagine,  regalando  luce  per
contrastare le ombre che gettano discredito sulla tera dalle
grandi potenzialità e le sue infinite bellezze. Un microcosmo
fatto di piccole, grandi, persone, disposte a offrirsi per il
bene comune”.
Riprese e montaggio firmati da Luca Morreale.

Noto. Amministrative: Corrado
Bonfanti  riconfermato
sindaco, "Il treno continuerà
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a correre"
La festa è cominciata nella notte, con il riconfermato Corrado
Bonfanti  trasportato  a  spalla  in  trionfo.  Sostenitori  in
strada e tifo da stadio per il sindaco che resta alla guida
della cittadina barocca. Chiaro il risultato del turno di
ballottaggio  con  un  netto  distacco  tra  Bonfanti  e  il  suo
avversario, Corrado Figura. Il riconfermato primo cittadino
porta a casa 6.320 preferenze (53,8%), quasi mille voti in più
rispetto a Figura che si ferma a 5.427 (46,2%).
Una riconferma che premia allora gli ultimi cinque di lavoro
di palazzo Ducezio, nonostante un calo di affluenza. Sono
andati a votare per il ballottaggio in 12.075, quasi il 12% in
meno rispetto al primo turno di queste amminsitrative.
“Il treno continuerà a correre, Noto continuerà a crescere,
oggi  i  veri  vincitori  siete  stati  voi.  Grazie  di  cuore
e…avanziamo”, scrive su Facebok Bonfanti pochi minuti dopo la
chiusura dello spoglio.
Bonfanti era sostenuto da Pd, Patto Per Noto, Impegno per Noto
e Noto 2020.

In  mattinata  arrivano  le  congratulazioni  del  segretario
provinciale del Pd, Alessio Lo Giudice. “Dalla comunità netina
-dice Lo Giudice- un segnale importante. Chi amministra con
competenza e serietà, chi è in grado di rilanciare una città
con  una  chiara  visione  di  lungo  termine,  dalle  politiche
culturali a quelle infrastrutturali e sociali, viene premiato
dai cittadini. Bene ha fatto, dunque, il Partito Democratico a
vivere da protagonista l’esperienza amministrativa di questi
anni  a  fianco  del  Sindaco  Bonfanti  e  a  sostenerlo  con
convinzione  in  questa  tornata  elettorale”.Neo  assessore,
Corrado Frasca. Consiglieri comunali del partito, Salvatore
Valvo e Paola Terranova.
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Precari  del  Comune  di
Augusta,  torna  la  speranza
dopo vertice in Prefettura
Revocata la delibera di sospensione dal servizio dei precari
del  Comune  di  Augusta.  Confermata  la  proroga  sino  al  30
giugno. Sono i risultati del vertice in prefettura a cui hanno
partecipato  il  vicesindaco  di  Augusta,i  sindacati,  il
presidente della commissione bilancio Ars, Enzo Vinciullo, e
il prefetto Armando Gradone.
Per gli 85 precari torna la speranza. Il 24 giugno nuovo
incontro per concordare e definire le proroghe per i mesi a
seguire, con l’aumento delle ore per i dipendenti precari.

Buccheri.  "Non  idonea"
l'elisuperficie, la provincia
perde  l'elicottero
antincendio
La  provincia  di  Siracusa  si  ritrova  senza  elicottero
antincendio. Nei giorni dell’emergenza in Sicilia Occidentale,
si scopre come la sede operativa di Buccheri sia stata adesso
giudica  “non  idonea”.  Alessandro  Caiazzo,  il  sindaco  di
Buccheri, vuole andare fino in fondo alla vicenda e capire
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come sia possibile una “sorpresa” di questo tipo nonostante
garanzie ed impegni assunti nelle stagioni scorse.
Accompagnato dal deputato regionale Enzo Vinciullo ha anche
incontrato  l’assessore  regionale  del  Territorio  e
dell’Ambiente, Maurizio Croce, responsabile per le emergenze
legate  alla  Forestale.  A  lui,  ancora  una  volta,  è  stata
ribadita la necessità di un servizio simile in provincia e
come  l’elicottero  abbia  sempre  avuto  sede  operativa  a
Buccheri.
Comincia, quindi, la battaglia per ripristinare il servizio
sfruttando  l’elisuperficie  presente  a  Buccheri  idonea  ed
adeguata all’esigenza, così come richiesto dal Corpo Forestale
e dai suoi tecnici.


